
17. Sitzung des Sprecher*innenkollegiums des Studierendenrates der Martin-Luther-Universität 

Halle-Wittenberg 

Anwesende: Imke (Sitzungsleitung), Caro (Soziales), Marius (FSR/AK-Koordination), Jonas 

(Innenreferat), Klara (Sitzungsleitung), Lukas (Vorsitz), Elke (Büroleiterin), Patricia (Sozialreferat), Lima 

(Finanzen, ab 19:30 Uhr) 

Protokoll & Sitzungsleitung: Lukas 

 

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

5 Sprecher*innen (ab 19:30 Uhr 6 Sprecher*innen) sind anwesend, damit sind wir beschlussfähig 

 

TOP 2 Angestelltenbelange 

Elke ist ab übermorgen weg (morgen 16 Uhr) 

Wasserzähler wurde neu gemacht 

Türschilder sind erneuert worden (Raumschiff Enterprise etc.) 

Einladung zum Vernetzungstreffen  -> an Martin Z. weitergeleitet 

Antragswunsch von Martin L. -> 1237,22 Euro für Feuerzeuge für die Ersti-bags 

Imke stellt den Antrag: 1237,22 Euro für die Werbefeuerzeuge 

5 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung -> einstimmig angenommen 

An die Finanzerinnen: Martin L. hat jetzt Schlüssel und Handkasse bekommen / Sam P. hat aber 

danach noch seinen Schlüssel bei Elke abgegeben und konnte deshalb kein Bargeld bekommen, die 

Finanzerinnen werden gebeten ihm die Kaution dann zu überweisen. 

Brandschutzvorsorge-Begehung am 12. September : wir müssen vorher schon mal gucken (1 

Vorsitzender, Elke, Max) -> am Montag 10.09.2018 (14 Uhr) 

 

TOP 3 Referent*innenbelange 

Jonas hat mit  Referentin der Grünen im Landtag geredet (bzgl Novelle des LHG) 

Außerdem läuft das „Haste mal ne Couch“ – Projekt: Flyer werden verteilt & Probleme bei der 

Bewerbung mit der Uni (Jonas klärt das mit Martin) 

Patricia war die letzte Zeit nicht da, beantwortet aber jetzt wieder viele Anfragen von Erstis 

 

 



TOP 4 Verbesserung an den Mensen des  Studentenwerkes 

Wurde losgetreten von der Anmerkung, dass Studierende in bar bezahlen und damit andere warten 

müssen 

Hinweise von Patricia werden verlesen 

Portionsgrößen -> sind an sich nicht kleiner geworden 

Spekulation darüber, ob es sehr variiert je nach ausgebender Einzelperson (irgendeine Anleitung?) 

Ausweis der Nüsse ist auch ein Problem bzw. manchmal ein Problem 

 Wird verschoben auf StuRa Sitzung / laden frau Hüskens (Geschäftsführerin StuWe) 

mal dazu ein 

 

TOP 5 Anfrage ProVeg 

Wollen Räumlichkeiten an der Uni haben im Oktober, um einen Film zu zeigen 

Lukas beantragt das wir ihnen Räumlichkeit buchen: 5 x ja / 0 x nein / 0 x Enthaltung → einstimmig 

angenommen 

Imke kümmert sich darum und tritt mit den ProVeg-Menschen in Kontakt 

 

TOP 6 Bewerbung CSD 

Erste CSD Demo in Halle seit Langem: zieht auch viele Studierende an -> deshalb auf den üblichen 

Kanälen bewerben (facebook & Homepage) 

Abstimmung: 6 x Ja / 0  x Nein / 0 x Enthaltung → einstimmig angenommen 

 

TOP 7 #NotMyHochschulgesetz 

Gibt eine Petition der Landes-Asten-Konferenz NRW, die sich gegen die dortige Novellierung des 

Landeshochschulgesetzes durch CDU/FDP-Regierung wehrt. Wir wurden darauf hingewiesen. Antrag: 

Wir bewerben, dass auch unsere Studis da unterschreiben und verbreiten die Argumente der 

Novelllierungsgegner*innen. 

Abstimmung: 6 x Ja / 0 x nein / 0 x Enthaltung → einstimmig angenommen 

 

TOP 8 Kooperation mit Freiwilligen Agentur 

Freiwilligenagentur der Stadt Halle (Saale) möchte mit uns eine Veranstaltung zur Gewinnung von 

Studierenden für das Ehrenamt machen. (Termin: 24.10.2018 / 18 – 21 Uhr / Raum: Voraussichtlich 

im MEL) 



Abstimmung: 6 x Ja / 0 x nein / 0 x Enthaltung → einstimmig angenommen 

Lukas kümmert sich darum, dass das passiert. 

 

TOP 9 Kooperation Studentenwerk (Sozialberaterinnen) 

Wollen Veranstaltung zum Thema Wohngeld im November machen -> finden wir grundsätzlich gut 

und warten auf weitere Details (Abstimmung in der StuRa-Sitzung am 3.9.?) 

StuWe hat auch viele Beratungs- und Hilfsangebote finanzieller Natur -> Formulare liegen dann bei 

Elke / Caro 

Werbung für Wohnheim-Tutor*innen → wollen wir machen! Lukas leitet das an Martin L. Weiter 

Anmerkung zu den Tutor*innen: Werden eh wenig wahrgenommen -> können sich die Tutor*innen 

bei den Mietern vorstellen? 

 

TOP 10 Sonstiges 

Gießchallenge -> wie machen wir das? Gießkanne wäre vorhanden -> machen wir im Anschluss 

Klausurtagung: gibt nichts neues → läuft 

Imma Feier: Foodsharing möchte einen Teil unseres Standes -> kein Problem damit, müssen es nur 

abklären 

Charity Box: gab es am August-Bebel-Platz (wurde jetzt abgebaut/ wurde leider lange nur als 

Mülleimer benutzt) -> setzen uns dafür ein, dass Ersatz geschaffen wird -> Lukas bringt es beim 

Rektorat an (nach Fairteiler) / Klara würde sich auch um die Wartung  kümmern 

Finanzer*innen-Team: Gibt Probleme mit Stellvertretung → 1 Woche kann also wahrscheinlich nicht 

überwiesen werden, danach sollte es aber wieder laufen. 

Klara ist ab nächste Woche Dienstag bis Anfang Oktober weg (guckt in ihre Mails, aber anderweitig 

nicht erreichbar) 

 

Die Sitzung wird um 20:04 Uhr beendet. 

 


